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Hallo apfelnico

Danke für die Ausführungen - zumindest zeigt das Konzept mit "spezialisierten" Karten, die
möglichen Wege auf, welche beschritten werden können - ob es genutzt wird, muss sich erst
noch zeigen...

Du erwähnst "DaVinci Resolve" - hat das was mit den DaVinci Bildbearbeitungsworkstations zu
tun aus den 90igern, welche unter DG/UX auf 88k Prozessoren liefen? Die Dinger waren richtig
geil... 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entg%C3%BCltiges-aus-f%C3%BCr-apple-pro-
segment/?postID=619378#post619378
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